



Dr. med. Hans Kaspar Schulthess
Geschäftsführender Herausgeber

Hausärzte-Board



Dr. med.
Astrid Lyrer-Gaugler
Basel



Dr. med.
Christian Häuptle
St. Gallen



Dr. med.
Markus Hug
Delémont



Dr. med.
Hans-Ulrich Kull
Küsnacht



Dr. med.
Carmen Steinacher
Müllheim



Dr. med.
Corinne Weber
Zürich



Dr. med.
Manfred Wicki-Amrein
Willisau

der **informierte@rzt** – eine Erfolgsstory seit fünf Jahren

Aus der Praxis für die Praxis

→ Fortbildung aus erster Hand

Liebe Leserinnen, liebe Leser

Seit fünf Jahren ist „**der informierte arzt**“ eine Erfolgsstory in Hausarztmedizin, die sich grosser Bekanntheit und Beliebtheit erfreut und in Inhalt, Konzept und Gestaltung geschätzt wird. Dies hat unsere Leserumfrage in den Sommer-Monaten gezeigt, an der sich fast 400 Kolleginnen und Kollegen beteiligt haben (www.medinfo-verlag.ch/zeitschriften/der-informierte-arzt).

Warum ist das so? Was hebt uns von anderen Zeitschriften ab? **Unser Herausgeber-Konzept ist die besondere Stärke der medinfo-Titel.** Das heisst, die Herausgeber stellen in mehreren Sitzungen das Jahr über die Fortbildungsthemen auf und formulieren Fragen, die Schweizer Fachkollegen des Spezialisten-Boards beantworten. Sie sind auch die ersten – und sehr kritischen – Testleser. Denn die eingehenden Manuskripte sowie das gesamte Heft vor Druck gehen den Herausgebern zur Prüfung zu. Dabei muss manche Aussage der Spezialisten noch ergänzt, manche Abbildung noch optimiert werden. Oder eine Studienzusammenfassung oder ein Kongressbericht entfällt, da er die Erwartungen nicht erfüllt. So ist „**der informierte arzt**“ Qualitätsfortbildung aus erster Hand.

Wir waren von Anfang an überzeugt, Ihre Bedürfnisse in der Praxis nicht redaktionell bestimmen zu wollen, sondern eben aus erster

Hand von Kollegen, die stellvertretend als Herausgeber diese Aufgabe übernehmen. Dies ist bei laufendem Praxisbetrieb nicht ohne weiteres zu leisten und zusätzlich sind bewährte Herausgeber unserer Zeitschrift aus der Praxis in den Ruhestand getreten.

Aus diesem Grund wird unser einzigartiges Konzept 2016 noch erweitert: Um noch mehr Grundversorger einzubinden, die nicht mit dem gesamten Pensum der Herausgeberschaft belastet sind, wird ein neues **Hausärzte-Board** die Themen aus der Praxis bestimmen:

Dr. med. Astrid Lyrer-Gaugler, Basel
Dr. med. Christian Häuptle, St. Gallen
Dr. med. Markus Hug, Delémont
Dr. med. Hans-Ulrich Kull, Küsnacht
Dr. med. Carmen Steinacher, Müllheim
Dr. med. Corinne Weber, Zürich
Dr. med. Manfred Wicki-Amrein, Willisau

Dieses Board wird von **Dr. med. Hans Kaspar Schulthess**, Zürich, als geschäftsführendem Herausgeber koordiniert.

Wir freuen uns, mit diesem neuen Team wieder und noch mehr unserem Motto „**Aus der Praxis für die Praxis**“ zu genügen – und Ihre

Interessen aus der Einzel- wie Gemeinschafts-Praxis, aus Stadt und Land quer durch die Schweiz in „**der informierte arzt**“ abzubilden, Ihre Fragen beantworten und Ihren Fortbildungsbedarf nützlich decken zu können.

Bringen Sie sich gerne auch selber ein Schreiben Sie uns Ihr Feedback, Lob wie Kritik, und Ihre Ideen an:

info@medinfo-verlag.ch.

Ab 2016 wird unsere Zeitschrift zudem von der neu gegründeten **SGAIM** zertifiziert, die unsere Fortbildung ebenfalls als so kompetent und seriös beurteilt, dass sie sie mit **mehreren Credits** honorieren wird. Das entsprechende Zertifizierungsverfahren durchlaufen unsere Fortbildungsbeiträge bereits seit einigen Monaten. So wird „**der informierte arzt**“ Ihnen auch zum Nachweis Ihrer Fortbildung nützlich sein.

Wir freuen uns über diese Anerkennung, die wir mit bestem Dank an alle Kollegen, Herausgeber und Autoren weitergeben, die mit uns seit nunmehr fünf Jahren „**der informierte arzt**“ aufgebaut und mit Leben gefüllt haben – und Monat für Monat seine Qualität garantieren!

Der Arztverlag medinfo wünscht Ihnen allen frohe Festtage und einen guten Rutsch in unseren neuen Jahrgang 2016.



Eleonore E. Droux
Verlegerin



An der Trendtagung Fach- und Spezialmedien des Verbands Schweizer Medien stellte Verlegerin Eleonore E. Droux das prämierte Konzept von „**der informierte arzt**“ den Fachkollegen vor.

2. Gewinner des Q-AWARD 2015

Nur der neuen Architektur-Zeitschrift „**Phoenix**“ musste sich „**der informierte arzt**“ bei der Verleihung des diesjährigen Q-AWARD unter etwa 1500 Schweizer Fachtiteln geschlagen geben, so das Votum der Fachjury des Verbands Schweizer Medien. Angesichts der eingeschränkten Gestaltungsmöglichkeiten einer medizinischen Fachzeitschrift mit vornehmlich Tabellen und Grafiken ein für uns ganz beachtliches Ergebnis.

Als sog. „**Q-Publikation der Schweizer Medien**“ muss unsere Zeitschrift zudem besondere Transparenz-Kriterien erfüllen und wird bezüglich der gedruckten Auflage und des Adressversands von der WEMF beglaubigt.

So unterliegt „**der informierte arzt**“ nicht nur durch sein Herausgeber-Konzept der inhaltlichen Qualitätskontrolle, sondern wird auch extern zum Beispiel auf die transparente Trennung von Inhalt und Werbung und PR überprüft.

